



AMICALE LAÏQUE TARARE

Foyer Gisèle Denonfoux

Tarare, 14/05/24

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE

Cette Assemblée Générale avait pour but de trouver un candidat (te) susceptible d'accéder à la Présidence de l'AMICALE LAÏQUE, Mme. ARTERO en poste depuis 10 Ans étant démissionnaire.

En début de séance, la Présidente remercie les personnes présentes à cette A.G, ainsi que tous les membres qui l'ont entourée durant ces nombreuses années.

Elle rappelle que la mission de l'association était principalement l'aide aux Ecoles Publiques de Tarare. Aide financière accordée, selon le budget, sur demande des Ecoles.

Après lecture du rapport financier, il a été proposé de verser une somme identique à chaque Ecole incluant l'Association Sportive du collège M. Laurencin, et les sections sportives.

Cette proposition a été acceptée à l'unanimité.

Puis question posée à l'assemblée : Y-a-t-il un candidat (te) pour remplacer notre Présidente. Christiane CORTES secrétaire de l'association veut bien assurer cette fonction.

Cet engagement a été accepté à l'unanimité.

Le formulaire CERFA signifiant ce changement de Présidence, accompagné du Rapport A.G, seront transmis en Préfecture par lettre recommandée avec Accusé de Réception.

La Présidente
Le Bureau